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●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

    会長エレクト 

      3 月 11 日（水）に、藤沢商工会館ミナパーク 
にて「会長エレクト研修セミナー（Presidents 
Elect Training Seminar＝PETS）」を受けて参 
りました。 
当日は第2780地区64クラブの会長エレクト 

63 名が出席致しました。残念ながら 1 名の欠席 
があったのですが、「PETS」を受けなければ会 
長にはなれないので、後日、その 1 名の為に同 
様の「PETS」を行うそうです。それほど重要 
な研修であるという事でした。 
渡辺ガバナーの点鐘、挨拶から始まり「次年 

度 RI テーマ・方針・目標及び地区運営方針」の 
説明が田中ガバナーエレクトよりありました。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
豊岡 淳 

次年度 RI 会長は、K.R.ラビンドランさんと 
いうスリランカの方が務められます。 
 RI会長テーマは、「世界へのプレゼントにな 

ろう」です。メッセージはお配りした資料にあ 
ります。それを踏まえて、次年度 2780地区の 

テーマは「もっと役に立つ もっと面白いロー 

タリー」です。 
田中ガバナーエレクトのメッセージをお伝え 

しますと、「ロータリークラブ及びロータリア 
ンに関わっている才能、知識、能力、努力、献 
身と熱意、これ等を世界に役立てようと掲げて 
いるのがラビンドラン RI 会長です。世界に、 
社会にあるいは事業に、職業にもっと役に立つ 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



 
 

ロータリー、あるいはロータリアンを目指しまし 
ょう。そしてクラブでの親睦、グループでの親睦、 
地区レベルあるいは世界での親睦を深め、もっと 
楽しく、もっと面白いロータリーを目指しましょ 
う。実践第一主義で行動することが素晴らしい奉 
仕となり、プレゼントになります」という事です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RI 会長目標と、RI 戦略計画から具体的な目標 
として 
１．奉仕活動 

２．公共イメージの向上 

３．寄付の理解 

４．会員増強 10 パーセント 

５．中核的価値観を出席や参加を多くして学ぼう 

６．オンラインツールの利用促進 

７．特別月間の大幅な変更を理解 

の説明がありました。その後、基調講演として後 
藤パストガバナーより「クラブ・リーダーシップ・ 
プラン（元気なクラブづくりのために）」と題し 
た講演がありました。 

 
昼食を挟んで、午後は 5 つのグループに分かれ 

て（会長エレクト 11 名）分科会が行われました。

第 1 セッションのテーマは「クラブ会長の役割 
と責務について」。第 2 セッションのテーマは「会 
員増強・会員維持について」でしたが、どちらの 
内容も「増強」の話が中心になっていました。 

クラブで各々工夫をされていて、公開例会と称 
して、一般の方が参加出来るような例会をしてい 
るクラブ、会費を半額にしているクラブ、増強の 
マニュアルを作成しているクラブ等、様々でした。 

私が参加したグループでは、今度の会長が 3 回 
目という方が 2 名、2 回目が 1 名いました。これ 
も会員増強の必要性を感じた事でもあります。 
 

 
 

 今回の「PETS」の中で、韓国から国際ロータ 
リー3662 地区のガバナー、ガバナーエレクト、ガ 
バナーノミニーと、2008～09 年度 RI 会長でした 
D.K.リーさんが来られ、姉妹地区についてのお話 
がありました。 

3662 地区は、昨年の 7 月に 3660 地区から分か 
れた地区です。2780 地区はこれまで、姉妹地区を 
締結している地区は無かったのですが、3662 地区 
と 6 月には調印式をする予定だそうです。 

ここでお伝えしきれない程の密度の濃い研修を 
行って懇親会を終えて終了致しました。 

1 日通して感じた事、耳に残っている言葉とし 
ては「人を育てるのは人、ロータリアンを育てる 
のはロータリアン」と、「会長のやる気・熱意が 
クラブを動かす」です。 
まだ遠い先と思っていた 2015～16 年度もあと 

3 カ月少々になりました。準備が進んでいない点 
もまだまだありますが、ロータリーを楽しんで努 
めたいと思います。よろしくお願い致します。 
 

 少し時間があるようですので、次年度は 7月か 

らスタートですが、活動について概要をお話させ 

て頂きます。  

 このところ、いろいろなセミナーやＩＭなども 

あって本当に多忙で、他クラブのロータリアンと 

出会う機会も多くあります。 

 次年度は「地区補助金」を申請しております。 

地区内には 64クラブありますが、次年度に申請 

しているのは 6クラブのみで、地区補助金を活用 

するクラブが年々減少しているそうです。第 5グ 

ループでは、当クラブだけです。 

 他クラブでは地区補助金を使って、海外などに 

支援するプロジェクトが多いのですが、今回、地 

元地域に対して行うのは当クラブのみで、ぜひ成 

功させたいと思っています。 

 今回の地区補助金を申請するきっかけなったの 

は、昨年 8月の「陽光園事業」の後、川合会員が 

「AED（自動対外式除細動器）」を支援していると 

いう話を聞いて、万が一の時、はたして AEDを使 

えるのかと思いまして、勉強会が必要ではないか 

と消防署に問い掛けてみましたところ、消防署か 

らは最重要な課題として、一般市民で構成される 

 



 

      

    「消防団員」が減っており、入会者がいなくて、 

何とかしたいということでした。 

消防団員は、相模原市内に在住または在勤の 18 

    才以上の人が対象となりますが、小・中学校での 

    イベントはあるのですが、18 才以上の人達にアピ 

ールする場がないということです。 

 日本は地震国ですので、災害も多く、地元のた 

めに消防団員は必要ですし、万が一の時、地元で 

なければ判らないこともあります。しかし、少子 

化や就業形態の影響から、相模原市でも募集はし 

ているそうですが、消防団員を確保するのが難し 

くなっているとのことです。 

 今回は 2,000 ドルの地区補助金申請しています 

ので、何か地元のニーズに応えられるプロジェク 

トを実施にしたいと考えております。 

 会長職は一生に一度のことですので、財政的に 

も厳しい状況ですが、経費節約と共に会員増強に 

も努め、活動を進めていきたいと思いますので、 

ご協力を宜しくお願い致します。（概要にて掲載） 

       

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

先日 14 日のＩＭにご参加頂いた皆様には、有 

難うございました。また 11 日からの台湾・台中 

文心 RC 訪問でも大変良い交流ができたというこ 

とで、訪問された皆様には有難うございました。 

     では 3 月の会長幹事会の報告をさせて頂きます。 

任期も残り 3 カ月になり、議題もだんだん少なく 

なってきたように思います。 

 

 

 

「会長幹事会の報告（3 月 17 日）」 

〇1 分間スピーチの件 

各クラブより 3 枚づつ計 33 枚の原稿が集まり、 

 グループ内の入賞者は次の方になりました。 

 ・相模原東 RC  佐藤 忠会員 

 ・相模原大野 RC 笠井 透会員 

 ・相模原橋本 RC 原 幹朗会員 

 更に地区委員会で選出して、地区研修協議会で 

 読み上げられるとのこと。 

〇青少年交換学生 負担金の件 

 今年度は受入れがキャンセルになり、負担金は 

なくなりましたが、次年度は受入れがあるので、 

1 人 2 千円×会員数分の予算計上を依頼。 

〇会員増強、入会式について 

 増強が停滞気味とのこと。また入会式には、ガ 

 バナー、ガバナー補佐、地区増強委員長のだれ 

 かが伺いますが、都合がつかない場合は祝電を 

 打つとのこと。 

〇かながわロータリーE クラブの件 

 3 月 21 日に会員 21 名で創立総会が開催され、 

 6 月 21 日に認証状伝達式が開催予定。 

〇ロータリーカード普及の件 

 3 月 25 日現在の集計を報告下さいとのこと。 

 結果を地区研修協議会で発表し、優秀クラブは 

 表彰予定です。インターネットでもカード申込 

みができますので、宜しくお願い致します。 

〇年度最終の会長幹事会の日程について 

 今年度と次年度合同の会長幹事会が 6 月 23 日 

 （火）に行われますが、その日が当クラブ最終 

 例会（一泊例会を予定）と重なります。 

 よって、当クラブ最終例会を変更してほしいと 

 のことです。案としては、翌 24 日（水）とす 

 るか、翌週 30 日（火）に変更予定です。どち 

 らが良いかご意見や要望がありますか？ 

どちらでも良いという方が多いようですので、 

理事役員会にて検討させて頂きます。 

（概要にて掲載） 

 ＜理事会報告（持ち回り）＞ 

①新会員候補者 1名の公開を承認。 

 



 

 

 

 

●黛会長、櫻内幹事 

    ①先週、橋本方面に伺った時に、河津桜（クラブ 

周年事業で、橋本公園に植樹）が満開でした。 

    ②本日お祝の皆さん、おめでとうございます。 

    ③会長エレクトセミナー報告、豊岡会長エレクト 

宜しくお願いします。 

    ●松尾 秋夫会員 

 結婚記念日祝を頂き、有難うございます。ある 

 時は仲良く、ある時は喧嘩しながら、結婚 48 

 年目を迎えることができました。 

●菊地 啓之会員 

結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございま    

す。40 周年になりました。 

●老沼 秀夫会員 
結婚記念日のお祝を戴き、ありがとうございま 

す。46 年目に入りました。永いようで、短いよ 

うな気がします。 

●田後 隆二会員 

結婚記念日祝をいただき、ありがとうございま 

す。明日で、25 年になります。 

●横溝 志華会員 

①本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

②結婚記念日を祝って頂いて、有難うございます。 

●荻原 利彦会員 

 結婚記念日祝ありがとうございます。今回は御 

 祝の品、カミさんに届けます。私事ですが、下 

 の子が大学に合格して、教育ローン地獄が待っ 

 ています！ 

●丸子 勝基会員 

 入会記念日をお祝い頂き、ありがとうございま 

 す。入会し、早や 10 年以上経ちました。今後 

 共ご指導願います。 

●中里 和男会員 

①入会記念日祝、ありがとうございました。 

②結婚記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●佐々木 敏尚会員 

     本日、結婚記念日祝、入会記念日祝を受けられ 

     る皆様、おめでとうございます！ 

 

 

●豊岡 淳会員、神田 達治会員 

①本日、PETS 報告させて頂きます。宜しくお願 

 いします。 

②3 月結婚記念日祝、入会記念日祝の皆様、おめ 

 でとうございます。 

③早川さん、ロータリーの友 3 月号の紹介、ゆっ 

くりとお願いします。 

●甲斐 美利会員、江成 利夫会員 

①研修セミナー報告の豊岡会長エレクト、宜しく 

 お願いします。 

②ロータリーの友 3 月号紹介、早川委員長よろし 

 くお願いします。 

③3 月結婚記念日祝と入会記念日祝を受けられる 

 方々、おめでとうございます。 

●田所 毅会員 

 本日は結婚記念日祝・入会記念日祝、たくさん 

 の皆様、おめでとうございます。これからも健 

 康で活躍して下さい。 

●小野 孝会員、瀬戸 裕昭会員 

①豊岡会長エレクト、研修報告ご苦労様です。 

着々と近づいてきましたね。報告楽しみです。 

②本日お祝いを受けられる皆様、おめでとうござ 

 います。くれぐれも入会記念日は忘れても、結 

 婚記念日は忘れないように！ 

●伊倉 正光会員 

①豊岡さん、会長エレクト研修セミナー報告、宜 

 しくお願いします。 

②結婚記念日祝と入会記念日祝の皆様、おめでと 

 うございます。 

●最住 悦子会員 

①3 月の結婚記念日祝、入会記念日祝の皆様、お 

 めでとうございます。 

②豊岡さん、研修報告よろしくお願いします。 

●阿部 毅会員 

①豊岡会長エレクト、セミナー報告ご苦労様です。 

いよいよ近づきましたね? 

②本日、結婚記念日と入会記念日をお迎えの大勢 

の皆様、おめでとうございます。 

       本日のスマイル額 ３７，０００円 

       今年度の累計額 ７２９，７３７円 



 

 
  

 〇奉仕プロジェクト委員長    丸子 勝基 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 3月11日に、台湾・台中文心RCを川合会員、小 

野会員、江成会員、阿部会員と私の5名、そして 

サポート役として、弊社社員の楊嘉宇君（米山学 

友）も同行し訪問、例会に出席して、友好的に親 

睦を深めてまいりました。 

 大変な歓迎を受けて、今後、当クラブと友好関 

係を維持していくに最適なクラブと感じ、相互に 

交流しながら、親睦を深め、国際的な奉仕活動が 

    できる関係を創ることができればと思います。 

 また、台中文心RCでも当クラブを訪問したいと 

のことでした。お土産を戴いてきましたので、皆 

様でご賞味下さい。     （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また前回ご報告した光明学園インターアクトか 

らの上履き寄贈の件ですが、フィリピンのマカテ 

ィ RCに問い合わせましたところ、台風被害のあ 

ったレイテ島の被災地に贈りたいとのことで、社 

社でフィリピンに行かれる金沢会員のご好意によ 

り持参して頂けることになりました。これも素晴 

らしい奉仕活動の１つだと思います。 

 

 

 

 

 

 

〇公共イメージ委員長      早川 正彦 

「ロータリーの友３月号紹介」 

 今月号はかなり読み応えがあります。横書ペー 

ジ P12“アフリカ・ギニアにランドセルを贈ろう” 

では、不用になったランドセルに学用品や衣類な 

どを詰め、1871個を贈ったそうです。先程の光 

明学園の上履きもそうですが、大変喜ばれたとの 

ことです。 

 P26～次年度 RI会長、ラビンドラン氏のインタ 

ビュー記事が掲載されています。この方はスリラ 

ンカの印刷・包装の最大手 Printcare社の創設者 

兼 CEOとのことで驚きました。印刷業界では大変 

有名な会社で、私は米国企業だと思っていました。 

 記事はインタビュー形式なので読みやすく、リ 

ーダ―シップの重要な 3つのルールなどは、会社 

の経営もロータリー活動も同じだと感じました。 

 P31～は次年度 RIテーマ「世界へのプレゼント 

になろう」について、国際協議会で発表された経 

緯が掲載されています。 

 次に縦書 P4～「和魂和才」漢方についての話で 

すが、日本では西洋医学と東洋医学も一緒に保険 

適用され、西洋医学の薬も漢方薬も共に使ってい 

こうということで、結構面白い内容です。 

 P68「姉妹クラブ」では、当クラブが協議して 

いるような内容であり、最後の部分に”大なり小 

なり問題を抱えていても、それを隠してお付合い 

するのではなく、各々がさらけ出してこそ、本当 

の理解が得られるのでは」とありました。 

今月号は参考になる記事や活動が多くありました。 

               （概要にて掲載） 



 
 
    報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①次年度 2015～16 年度地区役員・委員会委員ご就 

任委嘱の件 

     下記の方にご就任頂きたく、ご了承をお願い致 

します。（敬称略） 

    ・地区公共イメージ委員会委員 黛  裕治 

    ・地区青少年奉仕委員会委員  櫻内 康裕 

・地区米山奨学・学友委員会委員 横溝 志華 

②地区研修協議会アンケートのお願い 

 「クラブ奉仕部門」と「社会奉仕、国際奉仕部 

門」に参加される担当者には、アンケートに 

     ご協力をお願い致します。 

③2015～16／2016～17 年度財団補助金管理セミナ 

ーのご案内 

     次年度（2015～16年度）に計画、次々年度（2016 

～17年度）に実施予定のクラブに向け、セミナ 

ーを実施致します。申請予定のクラブから２名 

以上の出席をお願い致します。尚、次々年度の 

担当委員が未定の場合、会長エレクトまたは会 

長ノミニーのご出席をお願い致します。 

日時：4月 4日（土）13～17時   

場所：アイクロス湘南 登録締切：3月 27日 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 横溝 志華会員 

出席報告 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

        

         ありません 

  

 

 

〇結婚記念日祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・横溝 志華会員 3 月 1 日 ・田後 隆二会員 3 月 25 日 

・菊地 啓之会員 3 月 7 日 ・老沼 秀夫会員 3 月 29 日 

・金沢 邦光会員 3 月 12 日 ・荻原 利彦会員 3 月 30 日 

・松尾 秋夫会員 3 月 18 日 

〇入会記念日祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中里 和男会員 １９７９年３月 ６日 

・丸子 勝基会員 ２００１年３月１９日 

・黛  裕治会員 ２００７年３月２０日 

＜お祝ショートスピーチ      松尾秋夫＞ 

結婚して４０数年経ち、記念日 

も忘れるし、お互い空気のような 

存在です。いい夫婦ではなく、ど 

うでもいい夫婦でしょうか。 

今、少し風邪気味なのですが「な 

かなか、咳（籍?）が抜けません 

というところです・・。（概要にて） 

会 員 出席（出席対象 19名） 事前メイク者 

２９名 ２５名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(3/10) 

０名 １００％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

